

# EKSPOS

## Polsek Cineam Polres Tasikmalaya Kota Siagakan Personel 24 Jam Jaga Gudang Logistik Pilkada di PPK Cineam

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 11:00



Polres Tasik Kota– Polsek Cineam, Polres Tasikmalaya Kota, telah menyiagakan personel 24 jam untuk menjaga dan mengamankan gudang logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK)

Cineam Kabupaten Tasikmalaya, Sabtu (23/11/24)

Pengamanan ketat ini dilakukan untuk memastikan logistik Pilkada, seperti kotak suara, surat suara, dan perlengkapan pemilu lainnya, tetap aman dan terhindar dari segala bentuk gangguan atau kerusakan.

Kapolsek Cineam, AKP Ikhwan, yang memimpin langsung pengamanan di lokasi, menyatakan bahwa pengawasan logistik Pilkada merupakan salah satu langkah penting dalam menjaga kelancaran dan keberhasilan pemilu. Dengan menyiapkan personel secara penuh selama 24 jam, pihaknya memastikan semua logistik dapat terjaga hingga hari pemungutan suara.

“Kami menurunkan personel untuk menjaga gudang logistik Pilkada secara penuh selama 24 jam, guna memastikan semua perlengkapan Pilkada aman dan terhindar dari potensi kerusakan atau gangguan. Ini merupakan bentuk tanggung jawab kami untuk mendukung kelancaran Pilkada 2024,” ujar AKP Ikhwan

Selain melakukan pengawasan langsung, personel Polsek Cineam juga melakukan patroli rutin di sekitar gudang logistik untuk mencegah adanya gangguan atau ancaman dari pihak yang tidak bertanggung jawab. Pengamanan ini bekerja sama dengan pihak Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan instansi terkait lainnya, guna memastikan distribusi logistik menuju tempat pemungutan suara (TPS) berjalan lancar.

Kapolsek Cineam juga mengimbau kepada masyarakat untuk mendukung Pilkada yang aman dan damai, dengan menjaga ketertiban dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat merusak pelaksanaan pemilu. “Kami berharap masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, agar Pilkada berjalan dengan sukses dan tanpa hambatan,” tambahnya.

Dengan adanya pengamanan ketat dari Polsek Cineam, diharapkan logistik Pilkada di Kecamatan Cineam tetap aman, dan proses Pilkada 2024 dapat berlangsung dengan lancar, jujur, dan adil.